

Vorschule – Buchstabenland

S – Sommerzeit

Es war so ein herrlicher Sommertag im Buchstabenland, dass wir beschlossen an den Strand am Meer der Unendlichkeit zu gehen. Wir waren nicht die Einzigen mit dieser Idee. Am Strand tummelten sich schon allerlei Buchstaben. Dort lernten wir auch S kennen, der uns schelmenhaft Wasser ins Gesicht spritzte. Schon begann eine muntere Wasserschlacht und wir freundeten uns an. Schließlich streckten wir uns müde im Sand aus und genossen die Sonne. Nach einiger Zeit hatte S jedoch einen Sonnenbrand. Als wir ihn fragten, ob er sich den eingecremt hätte, war er ganz verduzt und wusste gar nichts von Sonnencremes. Wir schenkten ihm eine und aßen gemeinsam noch ein Sahneeis.

Wir machten gemeinsam eine Gemeinschaftsarbeit und suchten Wörter, die mit S beginnen. Danach machten wir noch zwei Übungsblätter zum Buchstabenland.

Die Hausaufgabe bekam jeder Fuchs ins Postfach gelegt.



HAUS AUFGABE

